

# MUTILATIONS GÉNITALES FÉMININES – ATELIER POUR LES PARENTS

## SITUATION 3

### Décision possible 2

Je lui donne mon accord et je convaincs mon mari de rencontrer la famille de la jeune fille. J'ai entendu que l'excision pouvait être dangereuse pour la santé des mères et des nouveau-nés. Certaines familles font le choix d'y renoncer. Pourquoi pas nous ?

## Conséquence possible 2

Les parents de la jeune fille nous ont expliqué pourquoi ils avaient refusé qu'elle soit excisée.

J'ai découvert que mes infections et mes accouchements difficiles pouvaient être liés à mon excision. Nous avons partagé ces informations avec notre famille et notre fils a pu se marier. Aujourd'hui, nous sommes fiers d'affirmer publiquement qu'il est respectable d'épouser une fille non excisée !